



12月

令和5年11月30日発行

第9号

## 冬の足音が…

11月は合唱コンクールから始まり、期末テスト、確認テストと行事が目白押して、生徒たちは目まぐるしい日々を送っていました。仲間とともに励まし合いながら、それぞれの行事に全力で取り組めた生徒が多かったように思います。暖かい日が続きましたが、急に朝夕の冷え込みが厳しくなり、冬の到来を感じます。体調管理が難しいこの頃です。

### ●合唱コンクール

11月1日(水)名古屋国際会議場センチュリーホールで、合唱コンクールが行われました。「感動を与える合唱」をテーマに、それぞれの学級が心のこもった美しい歌声を会場に響かせました。迫力のある歌声と一緒に、「さすが3年生は違う!」と後輩たちにすばらしい姿を見せることができました。



金賞	4組「手紙～拝啓十五の君へ～」
銀賞	1組「結一ゆいー」
銅賞	5組「虹」
特別賞	12組



※裏面に、『合唱コンクールを終えて』より感想文を載せております。

### ●個人懇談会について 12月5日(火)～11日(月)

先日はご多用の中、11月の個人懇談会へご足労いただき、誠にありがとうございました。12月の個人懇談会では、私立高校・専修各種学校・国立高校の受験校を決定することとなります。この決定内容をもとに、学校では準備を進めます。ご家庭でも、多くの場合ネット出願の準備やマイページ作成、情報登録を進めていくことになります。重ねてのご足労のお願いではありますが、ご協力をお願ひいたします。なお、県外受験についても、この懇談会が決定の場となります。限られたお時間ではありますが、どうぞよろしくお願ひいたします。

### ●第2回確認テスト 集金について 12月18日(月)・19日(火)

11月27日(月)1～5限に、第2回確認テストを行いました。受けた人は、12月18日(月)・19日(火)朝に、集金を行います(1300円)。後日、集金封筒を配付いたします。よろしくお願ひいたします。なお、欠席者の集金はありません。

# 「合唱コンクールを終えて」 感想文より (一部要約・表現を修正しています)

## 1組

クラス全体で練習できない日が続いたこともあり、不安になることが多かったです。しかし、こうして皆で最後まで乗り越えたこと、練習中に沢山意見を出し合ったこと、歌い終わった後に“楽しかった”と思えたことが、自分の中で嬉しいと感じました。銀賞という結果がついてきて、自然と涙が出てきました。これは真剣に合唱に取り組んだ証拠だと思います。もうクラスで練習することがなくなったと思うと、少し寂しく思います。ですが、私は3-1で歌えて、嬉しくて楽しかったです。この思い出が一生心に残ると良いなと思います。

## 2組

自分たちのクラスは賞を取れませんでしたが、僕にとっては賞以上の大切なものがたくさんありました。1つめは学級閉鎖などがあり、練習する機会が少なかったけれど、クラス全員が一致団結して練習したことです。2つめは、クラスがまとまらず意見のぶつかり合いがあったときも、リーダーたちがクラスをまとめ、とても良い状態にもつていってくれたことです。このようなことがあったからこそ、2組は1番団結力をもったクラスだったのだと思いました。また、クラス一人一人の良い個性を出した合唱で、色んな人に感動を与えました。合唱コンクールは競い合いだけではなく、歌を通して友情を深めてくれる、とても良い行事だと思いました。

## 3組

どの学校行事でも思うことがある。練習の日々を重ねるにつれ、成長し、仲が深まり、形になり、本番直前に円陣を組んで叫び、心が一つになったと体感できるのが、とても心地よくて嬉しい。そして、終わった後、互いに努力をたたえ合い、結果に一喜一憂し、卒業と別れが迫ってくるのが悲しくなり……、ということ(一連の流れ)が、学校生活の中で幸せだなあと感じる。でもそれは当たり前のことはなくて、先輩方の中にはこれを全然味わうことができなかっただ年もあるのかと思うと、私たちを支えて下さっている方々に心から感謝を感じる。(行事では)いつも学ぶことが多く、もっと頑張ろう、嫌なことも含め全てのことに全力でぶつかろう、もっと残された時間を大切にしよう、と終わったときに思う。合唱コンから学んだこと、一つ一つを大切にしていきたい。

## 4組

クラス全員で楽しんで、笑顔で歌いきることができて良かった。このクラスでの練習は、全部思い出で忘れることができないものばかりだった。自分は指揮者でまとめ役としてクラスに指示を出していたが、みんないつも聞くときは真剣に聞き、意見交換は活発に行ってくつれていて、すごくみんなに助けられたと感じた。そんな皆がいてくれたからこそ、合唱コン当日、指揮台の上に立ったときにスッと肩の力が抜けて伸び伸びと指揮が振れたと思う。初めは皆かたく、緊張した顔だったけれど、歌っていくうちに表情も柔らかくなって、笑顔で歌えていて良かった。まさに「賞を超えた合唱」ができたなど感じた。この経験を大切に、残りの行事もクラスで一生懸命に楽しく取り組みたい。

## 5組

今年はクラス合唱の他に、学年合唱もあって、クラス合唱の練習は1か月もなかつたので、歌詞や音程を覚えるのが大変だった。3年生の合唱曲は音程を取ることさえ難しくて、その上で表現を加えなければならないので、練習は大変だったが、指揮者、伴奏者、パートリーダー、リーダーたちの丁寧で分かりやすいアドバイスで練習が嫌にはならず、全員で一生懸命取り組むことができて楽しかった。本番では指揮者を見て、楽しく心をこめて歌うことができて、本当に良かった。結果は目指したものには及ばなかったが、みんなで高め合うことができて、レベルの高いコンクールになったと思った。この合唱コンで、最後の学校行事となつたが、残りの学校生活も楽しく、高め合えるといいなと思った。

## 6組

練習では、テンポの速い曲でなかなか息がそろわなかつたり、練習への姿勢が悪いと先生に怒られたり、色々と苦労する場面が多かったけれど、それも含めてみんなでパート練習をしたり合わせをしたりする時間は、とても楽しいものだったと思いました。当日は緊張して肩に力が入っていましたが、本番直前の円陣を組んだときの皆の声かけが温かくて、肩の力が抜けて、舞台の上でも笑顔で楽しく歌えました。本番は一瞬で終わってしまい、もう放課後の練習はないのかと思うと寂しかつたけれど、3-6のみんなで歌えたことは一生の思い出になりました。クラスを率先して引っ張ってくれた指揮者、伴奏者、パートリーダーの子たちへ、感謝を伝えたいです。

## 12組

「校歌」と「大地讃頌」は、大きな声で一生懸命歌うことができました。印象に残つたクラス発表は、3年3組の「YELL」と3年4組の「手紙～拝啓十五の君へ～」です。私は、学級紹介で声の大きさと話すスピードに気をつけて、頑張りました。発表では、トーンチャイムを上手に演奏することができました。



# 12月

日	曜	番	行 事	備考	ルーム
1	金	B	進路相談（午後）		3-56 12
2	土				
3	日				
4	月	B	進路相談（午後）		3-56 12
5	火	B	火①②③月⑥ 個人懇談会（午後）	部活動：再登校15:30	×
6	水	B	火④⑤⑥水⑥ 個人懇談会（午後）	部活動：再登校15:30	×
7	木	B	木⑤①②③ 個人懇談会（午後） 人権集会（TV）①一斉道徳	部活動：再登校15:30	×
8	金	B	金①②⑤⑥ 個人懇談会（午後）	部活動：再登校15:30	×
9	土				
10	日				
11	月	B	金③④⑤⑥ 個人懇談会（午後）	部活動：再登校15:30	×
12	火	B	生徒委員会 15:10		1年
13	水	A			1年
14	木	B			1年
15	金	B	生徒議会 15:10		1年
16	土				
17	日				
18	月	A	確認テスト集金（朝ピロティ）		1年
19	火	B			1年
20	水	B			1年
21	木	B	木④・木⑤・学活・学活・大掃除		1年
22	金	特	終業式	部活動：再登校13:30	×
23	土				
24	日				

# 1月

## 3学期 当初の予定

9	火	特	始業式		×
10	水	B	個人懇談会（午後）		2年
11	木	B	個人懇談会（午後）		2年
12	金	B	金⑥⑤④③ 個人懇談会（午後）		2年
13	土				
14	日				
15	月	B	火⑥⑤④③ 個人懇談会（午後）		2年